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Übersetzung

Guten Tag, meine Damen und Herren.

Dies ist eine allgemeine Information für den gesamten Planeten, die zwei
Themen betrifft. Eines der Themen ist die Situation in Israel und das andere
ist das, was Sie jetzt als Washington D.C. oder Area 51 verstanden haben.

Ich werde zunächst mit Israel selbst beginnen, und ich werde in dem, was ich sage, beständig sein, 
da ich wenig oder gar keine Zeit hatte, dies als Plattform zu tun, wo ich normalerweise das Stadion 
benutzen würde, sondern eher dort, wo ich meine Geschäfte als planetarer Richter und für den 
Federal Post Court erledige.

Ich werde über die Schwere des Problems sprechen, das Ihnen durch das Fernsehen und die 
Massenmedien von Israel vor Augen geführt wird. Und wenn ich sage, dass ich damit stetig sein 
werde, werde ich auf meine Notizen schauen und mich darauf beziehen. und insofern bereite ich Sie
auf die Dinge vor, die ich mit Ihnen abschließen muss.

Ich würde gerne das Wort “offenlegen” verwenden, aber dieses Wort führt nirgendwohin. Die 
Situation Israels ist wie die jeder anderen Nation, jedes anderen Staates ein Vertrag. Dieser 
Vertrag ist in diesem Fall ein 99-jähriger Pachtvertrag, der mit dem Ersten Weltkrieg begann,
den Sie und die breite Öffentlichkeit als den Ersten Weltkrieg verstehen. Dieser Vertrag ist 
sehr lang und sehr gewunden und reicht Hunderte von Jahren zurück.

Der Vertrag von Versailles ist im Wesentlichen der Vertrag, den das Osmanische Reich, okay, 
das Osmanische Reich, mit Frankreich und Großbritannien geschlossen hat, auch wenn England
und natürlich das Vereinigte Königreich in späteren Tagen dies mit übernommen haben.

Diese Verträge schaffen einen Vertrag zwischen diesen Nationen, damit sie ihre Ländereien für 
einen bestimmten Zeitraum abtreten können, der als 99 Jahre Pacht bekannt ist.

Genau wie der Pachtvertrag, der jetzt in Nordirland ausläuft, genauso wie Hongkong einen 99-
Jahres- Pachtvertrag hatte.

Diese Pachtverträge werden an zukünftige Regierungen auf der ganzen Welt unterzeichnet, egal ob 
es sich um Unternehmen oder Nicht-Unternehmen handelt.



Der Zweck davon ist einfach, dass sie sich gegenseitig sagen, dass wir euer Land besser nutzen
können und größere finanzielle Belohnungen erhalten.

Das ist dann nicht ein Vertrag, der durch Kriege gezeugt wurde, denn Kriege heben Verträge auf, 
natürlich tun sie das. aber solange der Krieg geführt wird, gibt es keinen Einwand dagegen, dass 
diese Länder an Frankreich und Großbritannien übergeben werden. Und das ist einer der 
Hauptgründe, warum es diese Kriege gibt. Es sind im Wesentlichen Systeme, die von den 
Feudalsystemen geschaffen wurden.

Die Dokumente, die sie auf meiner Website sehen können, die Dinge, die ich sage, sind 
evidenzbasiert.

Nach dem Ersten Weltkrieg werden also die Länder, die wir als Teil des Osmanischen Reiches und 
auch als Teil Syriens verstehen, alle diese Länder, einschließlich Palästina und Israel, jetzt nach den 
99 Jahren wieder an das Osmanische Reich zurückgehen. Diese geografische Region wird 
zurückgehen, und sie geht zurück.

Und genau wie alle Kriege lassen Israel, Palästina und die Gemeinschaften, die diese Verträge 
unterstützen, es so aussehen, als sei es ein aggressives Manöver Israels. Wenn man einmal in diese 
Welt des Hasses eingetaucht ist und denkt, dass Israel der Feind oder Palästina der Feind Israels ist, 
dann hat man den Faden verloren.

Wussten Sie, dass bis zum letzten Jahr ein Palästinenser eine Erlaubnis von der israelischen 
Regierung brauchte, die die Pässe ausstellte, um Palästina verlassen zu können? Wenn das der Fall 
ist, was sagt Ihnen das? Das sagt Ihnen, dass Palästina israelisches Eigentum ist.

Diese Konfliktzonen werden geschaffen, damit die Menschheit die einfachen Verträge, die zwischen
diesen fünfzehn Staaten bestehen, nicht versteht und nicht verstehen wird. Wieder einmal finden 
sich Belege auf meiner Website.

Also, als Israel 1949 ins Leben gerufen wurde, lassen Sie mich das überprüfen, also 1945, okay, 
1945 ist, wenn der Staat Israel ins Leben gerufen wurde. Nun, ich bin nicht zu besorgt über die 
einzelnen Daten und der Grund ist der, weil die Dinge, die in diesem Moment geschehen, zeigen 
dass hier offensichtlich mehr vor sich geht, als man sieht.

Damit diese Ländereien an das Osmanische Reich zurückgegeben werden können, brauchen sie 
einen Grund, sie können sie nicht einfach übergeben und sagen, dass sie wie Hongkong an die 
Chinesen zurückgehen. Sie können im Nahen Osten nicht erkennen, dass sie eine Vereinbarung 
hatten, eine Vereinbarung, dass Menschen sich auf diesen Ländereien für 99 Jahre niederlassen 
können, und genau wie Ihr Land oder Ihr Haus, das für 99 Jahre gepachtet wird, ist es auf diese 
Weise identisch. Und es tut mir leid, dass ich mich immer wieder wiederhole, aber ich muss diese 
Botschaft vermitteln. Das obligatorische Palästina oder das obligatorische Palästina ist ein Thema, 
das Sie kennen müssen, und ich werde es Ihnen erklären.

Das bedeutet ganz einfach, dass es im Rahmen des Völkerbundes gegründet wurde.

Das ist der Grund, warum es Waffen einsetzt, die im Grunde genommen nicht als Waffen gelten. 
Eine Waffe, die geschaffen wurde, um Menschen zu schaden, verlässt die Charta der Vereinten 
Nationen und geht zu einer Charta über, die für sie bequemer ist, als wenn sie diese Streubomben 
einsetzen.

Mit anderen Worten, sie geben ihre Verantwortung gegenüber der Menschheit auf.



Was meinen Sie, was das israelische Volk sagen und denken wird, wenn es das herausfindet?

Was meinen Sie, was das palästinensische Volk denken und tun wird, wenn es herausfindet, dass der
Pachtvertrag im Grunde genommen gerade abgelaufen ist?

Und was ist deshalb aus heiterem Himmel kurz nach dem Ramadan passiert? Anschläge wurden 
verübt.

Meine Damen und Herren, was ich ihnen jetzt erzähle, müssen sie selbst nachlesen. Wir wissen, 
dass es in diesem Land namens Britannien, dem vereinigten Königreich England, eine Sendeanstalt 
namens BBC gibt, die bei vielen Gelegenheiten beschuldigt wurde, fake News zu produzieren. Die 
Fake News, meine Damen und Herren, sind größer, als Sie sich vorstellen können. Deshalb 
werde ich versuchen, Sie aufzuklären. Sie erschaffen ganze Szenarien, computergenerierte 
Bilder von Kriegsgebieten, die vorgeben, dass es Hunderttausende, wenn nicht Tausende, 
Hunderte, 20, 30 oder ein Dutzend Bombenopfer gibt, obwohl es sich nur um Krisendarsteller
handelt, die ihre Rollen erfüllen.

Die BBC ist berühmt dafür, Fake News zu produzieren. genauso wie Donald Trump in den 
Vereinigten Staaten sagte, dass es Fake News Anbieter gibt. Fake News ist das, was er sagte.

Und ich erinnere die allgemeine Öffentlichkeit daran, wenn ihr reaktionär werdet, werdet ihr nicht 
verstehen, es wird sehr schwierig für euch werden zu verstehen, was passiert. Der Grund für diese 
Fake News ist, und ich sage nicht, dass keine Raketen abgefeuert wurden oder keine Menschen 
gestorben sind, aber die Übertreibung oder das Untertreiben der Nachrichten ist alles Teil dieses 
Systems. Falsche Verbände, falsche Narben, falsche Raketen, Bombardierung, bitte fragen Sie die 
Einheimischen selbst vor Ort, die Ihnen sagen können, was wirklich passiert, und Sie werden 
feststellen, dass sich eine ganz neue Welt aufgetan hat.

Ja, der Oberste Gerichtshof in Israel, das Gebäude selbst wurde von den Rothschilds gestiftet.

Das ist an sich nicht wichtig. Wichtig ist, dass da der Oberste Gerichtshof ist und auch der 
Präsident, denn in Israel gibt es einen Präsidenten und einen Premierminister, was bedeutet, 
dass es sich um ein korporatives und feudales System handelt, das zu Ende geht, weil der 
Pachtvertrag abgelaufen ist.

Ich werde oft in meinen Notizen nachschlagen, um sicherzugehen, dass ich nichts übersehen habe.

Wenn die Öffentlichkeit herausfindet, dass der Pachtvertrag mit Großbritannien oder den 
Vereinigten Staaten ausgelaufen ist, was meinen Sie, was das amerikanische Volk dann tun würde? 
Es wird natürlich die Regierung der Konzerne stürzen, natürlich wird es das.

Wenn sie nicht herausfinden, dass sie gepachtet ist, und dann ein Feind für sie geschaffen wird, 
dann läuft der Pachtvertrag natürlich aus und der neue Häuptling übernimmt die Rechtsprechung 
und das amerikanische Volk ist nicht weise. und das ist es, was in Israel passiert. Israel wird 
aufgelassen. Und Israel selbst ist eine korporative Jurisdiktion, die die Energie aus ihrem Volk und 
den Gebieten um sie herum aussaugt. jetzt ist sie sozusagen fett geworden durch ihre korporative 
Ernte der Menschen und des Schweißes. Nun, da sie das Land voll ausgenutzt haben, so wie ein 
Bauer das Land voll ausgenutzt hat, wird es an die ursprünglichen Eigentümer 
zurückgegeben. und das wurde durch den Vertrag von Versailles getan.

Und dieses Spiel, meine Damen und Herren, Kriege anzuzetteln, während die Häuptlinge einfach 
nur Papiere hin- und herschieben, so dass die Öffentlichkeit oder die Siedler auf diesen Ländereien 



nichts davon mitbekommen. so etwas ist in Südafrika passiert. In Südafrika haben die Häuptlinge 
das Land an Europäer verpachtet, die die Rassentrennung praktizierten, wohl wissend, wie dumm 
diese Leute waren, die Rassentrennung zu praktizieren.

Wie lange, glauben Sie, kann die Rassentrennung weitergehen, ohne dass die Öffentlichkeit, die 
Eingeborenen oder andere Europäer dagegen Einspruch erheben? Nicht so lange.

Aber natürlich, wenn das fruchtbar wird, sozusagen, wenn der Pachtvertrag ausläuft, werden Sie 
plötzlich eine Revolution haben, in der die Ablehnung der Hautfarbe und die Segregation nach 
Hautfarbe sehr modern wird. Sie werden manipuliert, meine Damen und Herren.

Alle Menschen, unabhängig von ihrer Hautfarbe, befinden sich auf einem geometrisch 
gleichen Spielfeld.

Sie von diesem geometrisch gleichen Spielfeld zu entfernen, ist die Aufgabe von Konzernen wie 
Israel.

Denn Konzerne sind ein Staat, ein Staat ist ein Geisteszustand. Wenn Sie das einmal verstanden 
haben, und dass sie sich mit den territorialen Fragen befassen, während der Staat in den Krieg zieht.
Wenn ein Staat gegen einen anderen Staat in den Krieg zieht, ist das wie eine aggressive 
Übernahme eines anderen Unternehmens, während die Verträge selbst sich mit der Landfrage, der 
schmutzigen Lage, der territorialen Lage befassen.

Das Gebäude, das Teil der treuhänderischen Position des Obersten Gerichtshofs in Israel ist, ist 
im Grunde nichts anderes als eine kümmerliche Dienstleistung.

Puny, meine Damen und Herren, ist ein französisches Wort. Es bedeutet „Dinge mit einem sehr 
niedrigen Status“, einem Status unter dem eines Mannes und einer Frau/Weib.

Ich schlage vor, dass die Menschen in der Welt den Obersten Gerichtshof als genau das behandeln, 
als

mickrig.

Diese französischen Wörter sind die Fortsetzung von Beweisen, wie Sie sie zum Beispiel sehen, 
wenn Großbritannien Geschäfte mit Frankreich macht, werden Sie ähnliche Wörter wie „mortgage“
dt. Hypothek Schuldverpflichtungen sehen, die in England Früchte tragen, und sie werden 
Hypotheken genannt, ebenso wie in Amerika.

Die Freiheitsstatue ist eine französische Schöpfung, sie gehört den Franzosen, sie gehört zu 
Frankreich.

Meine Damen und Herren, ich sage es noch einmal, Sie werden benutzt, wenn Sie reaktionär 
werden, werden Sie in die dumme Falle tappen, die Ihnen gestellt wird. Ich sage dumm, weil alles, 
was ich gesagt habe, überprüft und bestätigt werden kann, einschließlich der Liga der Nationen, 
einschließlich der Pachtverträge von Nordirland, Hongkong und dem Vertrag von Versailles sowie 
dem Ersten Weltkrieg 1999, als Palästina begann, Israel zu werden.

Kannten Sie die Zionisten? In Israel sind die Zionisten, und all diese Wörter, die Sie als verderblich 
empfinden, sind nicht von der Seele, Zionisten, meine Damen und Herren, nannten sich 
Palästinenser. So nennen sich heute noch Palästinenser. Aber natürlich gibt es eine Menge 
Verschwörungstheorien über die Zionisten, die versuchen, dies und jenes zu übernehmen.



Denken Sie darüber nach, meine Damen und Herren, es ist höchst profitabel für diese Unternehmen,
Sie in die Irre zu führen.

Ich entschuldige mich dafür, dass ich zu Beginn meines Vortrags ein paar Mal gestottert habe, als 
ich mit dem Papier, das ich gerade zur Hand habe, nach den Dingen suchte, die ich brauche.

Wie ich schon sagte, hatte ich nicht viel Zeit, um das zu vermitteln, weil Israel die ganze Zeit in den
Nachrichten ist, so dass ich nur etwa einen Tag Zeit hatte, mich darauf vorzubereiten. Ich bat meine 
Zuhörer um Entschuldigung dafür und bat sie, ihr Bestes zu tun, um zu verstehen, was ich sage. 
Genau wie in dem Lied “Oh Herr, bitte lass mich nicht missverstanden werden”.

(„Oh Lord, don ́t let me be missunderstood“)

Ich werde nun auf Washington D.C. zu sprechen kommen, worauf mich ein Student von mir 
aufmerksam gemacht hat.

Washington D.C., meine Damen und Herren, oder der District of Columbia ist, wie Sie wissen, 
fremd. Es ist fremd, was bedeutet, dass es keine Magerkeit hat, fremd bedeutet, dass es keine 
Magerkeit hat. Es hat kein Pfandrecht gegenüber den anderen Staaten von Amerika oder dem 
amerikanischen Volk.

Ursprünglich wurde sie nur als Dienstleister geschaffen, um Energie, Wasser, Bildung und so 
genannte wesentliche Dienstleistungen bereitzustellen. Aber im Laufe der Jahre, der Jahrzehnte, in 
denen sie sich darstellte, gab sie vor, eine Regierung zu werden. De facto ist eine andere Art zu 
sagen, dass es unter Annahmen und Vermutungen geschieht.

Nur weil sie so viel Lärm machen und nur weil sie schwören, schwören wie in Blasphemie auf so 
viele Präsidenten, denken die Menschen auf der ganzen Welt, dass der Präsident der Vereinigten 
Staaten eigentlich der Präsident Amerikas ist.

Es sind zwei verschiedene Welten, meine Damen und Herren.
District of Columbia, ein anderes Wort für District of Columbia ist District 51, okay Area 51.

Und der Grund, warum es so viele Verschwörungstheorien über Aliens gibt, die in Amerika 
eindringen und Amerikaner entführen und alle möglichen Experimente machen, ist, weil es das ist, 
was Washington D.C. getan hat. Es ist das Alien! Aber es hat gelernt, zu eurem Unterbewusstsein
zu sprechen. Es informiert euer Unterbewusstsein, dass sie es sind, die in eurem Land fremd sind.

Aber wenn ihr es als Komödie seht, als Verschwörungstheorie oder als eine sehr ernsthafte 
Filmproduktion von Columbia, dem District of Columbia’s Information Broadcast Center, 
dem Filmemacher District of Columbia, bekannt als Columbia Pictures.

Wenn sie diese Programme machen, bringen sie euch dazu zu glauben, dass ihr auf einer bewussten 
Ebene unterhalten werdet. Aber auf der Ebene des Unterbewusstseins werden Sie darüber 
aufgeklärt, was sie tun.

Also District of Columbia oder Area 51 und das ist ein und dasselbe. Die Beweise dafür können 
Sie auf meiner Website sehen, indem Sie auf mehr gehen und auf die heutigen Daten klicken, Live- 
Übertragung und dort werden Sie die Informationen finden.

Aber das ist an sich nicht das Problem, meine Damen und Herren. Das Problem ist, dass Area 51, 
Washington D.C., ein Teil der anderen Staaten von Amerika werden möchte. Und um das zu 
erreichen, machen sie Programme und Filme wie „Ripped“ (?), eine Komödie mit Russell Peters in 



der Hauptrolle, in der sie in einem Van einschlafen und ein bisschen Gras rauchen und 30 Jahre 
später aufwachen und den District of Columbia oder eben Area 51 besucht haben. Die Komödie 
darin, meine Damen und Herren, ist die öffentliche Informationssendung, dass Washington D.C. zu 
den 51 Staaten der vereinigten Staaten werden will. Und das können sie auf meiner Website sehen, 
dort finden sie alle Details.

Aber solange die Menschen glauben, dass es eine Verschwörungstheorie ist, dass es Aliens aus dem 
All gibt, die Menschen entführen, werden sie die Einfachheit dessen, was vor ihren Augen 
geschieht, missverstehen.

So wie es mit Israel ist und so ist es mit Washington D.C. Washington D.C. versucht seit vielen 
Jahren, unter den Augen des amerikanischen Volkes langsam zu einem der Staaten zu werden.

Hören Sie auf das, was ich Ihnen gerade gesagt habe: Wenn Washington D.C. will, dass wir zu 
einem der Staaten werden, bedeutet das, dass sie nie einer der Staaten waren.

Und wer sind sie? Sie sind euch fremd, sie schwören und lästern sich unter Anmaßung und 
Annahme ins Amt. und nur weil die Öffentlichkeit so oft von so vielen verschiedenen Medien 
belogen wurde, sind sie nicht schlauer.

Was bedeutet das für die allgemeine Öffentlichkeit Amerikas?

Es ist sehr einfach, meine Damen und Herren, in dieser Phase versucht Washington D.C. zu 
behaupten, dass es ausländische Immunität hat. Das ist es, was Hillary Clinton ihnen sagt, dass sie 
ausländische Immunität beansprucht, ebenso wie sie ausländische Immunität im 
Auslandsministerium beansprucht. Das bedeutet, dass sie allen anderen Abteilungen und auch dem 
amerikanischen Volk fremd ist. Das bedeutet, dass sie nicht Teil des Vereinigten Königreichs oder 
irgendetwas anderem sind, England, Großbritannien oder irgendetwas anderem. Sie beanspruchen 
Immunität von allem, weil sie fremd sind. Das ist es, was Immunität ist, es ist fremd. Sie 
sagen, sie sind fremd für Sie, und sie sind fremd zueinander, jeder Senator ist fremd zu jedem 
anderen, jeder Präsident ist fremd zu jedem Senator, jeder Senator ist fremd zu jedem Staat 
in Amerika. Sie sind alle fremd zueinander und beanspruchen fremde Immunität.

Wenn Sie den Film “Area 51” sehen, wissen Sie, dass es unmittelbar bevorsteht, dass sie wirklich 
vorwärts drängen wollen, um Staat 51 von Amerika zu werden. und sie haben bereits eine Flagge 
in Arbeit, um das zu zeigen.

Wenn es im Briefkasten ist, kontrollieren wir es. Das ist es, was ein Bundespostgericht tut. Und als 
potenzieller Richter des Planeten tue ich mein Bestes, um Sie aufzuklären.

Zum Thema Area 51 heißt einer meiner Lieblingsfilme, den sich meiner Meinung nach jeder von 
Ihnen ansehen sollte, Paul, und darin spielen zwei britische Schauspieler mit, und raten Sie mal, es 
geht um einen Außerirdischen aus Area 51. mit anderen Worten, es ist ein nicht-Vertrag, es ist ein 
nicht-Vertrag, das bedeutet Alien, es bedeutet kein Vertrag in den vereinigten Staaten. Es ist 
geflohen und das ist die Komödie daran. Es ist aus Washington D.C. geflohen und in die Gebiete 
von Amerika, wo sie auf Briten treffen. Und die Briten werden immer wieder auftauchen, weil 
sie Teil des Versailler Vertrages sind, und sie sind Teil des Versailler Vertrages in so vielen 
anderen Ländern und so vielen anderen Häuptlingen auch.

In diesem Land werden sie die drei Löwen genannt, und so ist es auch in so vielen anderen 
Ländern, besonders im Nahen Osten. Es tut mir leid, dass ich kichern muss, aber wenn ich noch 



mehr sagen würde, würde diese Präsentation noch stundenlang weitergehen, also lasse ich diese 
Dinge vielleicht für einen späteren Zeitpunkt.

Ich denke, ich habe mich klar ausgedrückt, was vor sich geht.

In Situationen, in denen es um Israel geht, greifen Sie nicht zum Hass, lassen Sie es nicht zu.

Wenn Sie sich erlauben, etwas zu hassen, von dem Sie glauben, dass es durch Vermutungen 
und Annahmen existiert, haben Sie ihm Macht gegeben, und deshalb werden Sie nicht verstehen
und in der Lage sein, diese Informationen zu teilen. Teilen Sie dieses Video mit Ihren Mitmenschen,
um zu sagen, dass Israels Pacht einfach abgelaufen ist.

Sie werden weniger als fünf Minuten brauchen, um meine Website zu besuchen und die 
Informationen zu finden, die Sie benötigen.

Dort finden Sie die Beweise schwarz auf weiß. was brauchen Sie noch?
Was brauchen Sie noch? Einige Pachtverträge, meine Damen und Herren, laufen über 125 
Jahre,

das heißt, es gibt einen Spielraum, okay. aber die meisten Pachtverträge laufen über 99 Jahre.

Ich möchte noch einmal auf das Thema Fake News zurückkommen.

Diese Fake News, meine Damen und Herren, können in Form von computergenerierten Bildern 
auftreten, die so realistisch sind, dass es schwer ist, dass eine vom anderen zu unterscheiden.

Ich würde einfach auf meiner Website nachschauen und die BBC-Charta nachschlagen, die als 
nichts anderes als ein Fake-News-Anbieter unter Leitungsbetrug disqualifiziert wurde. Sie liefert 
keine Nachrichten. Sie liefert keinen Journalismus oder Korrespondenz. Aber sie liefert eine Menge
Berichterstattung.

Journalisten und Korrespondenten müssen eine Notiz machen, in der sie sagen, dass sie die 
Wahrheit sagen werden und dass sie in ihrer Korrespondenz und in ihrer Berichterstattung nicht 
voreingenommen sein werden. Das ist es, was diese Dinge bedeuten.

Ich schaue mir die Aufzählungspunkte an, die ich vor mir habe, und die alte Karte von Levante ist 
auch Teil des alternativen Reiches. Israel, Palästina und all das war Teil des Gebietes, das als 
Levante bekannt war. Der Staat Israel, Palästina kehrt zu seinen ursprünglichen 
Feudalkönigen und – herren zurück.

Es ist Sache des israelischen Volkes, des palästinensischen Volkes, sich an das Bundespostgericht zu
wenden, indem sie einfach meine Website besuchen, und wenn die Menschen, die Eingeborenen 
von dort, wollen, dass wir einschreiten, müssen sie nur diesen Prozess machen und mir einfach eine 
E-Mail schreiben oder meine Website besuchen und dort ihren Anspruch geltend machen. Sobald 
Sie diese Dinge tun, und ich habe 500 Menschen in Palästina, 500 Menschen in Israel, 500 
Menschen in jedem anderen Land der Welt, braucht es nur 500 Menschen in drei Ländern, in drei 
verschiedenen Ländern, damit wir, das Bundespostgericht, in der Lage sind, Mandate in dieser 
Sache zu übernehmen.

In diesem Sinne, meine Damen und Herren, besteht die Macht darin, einfach den Stift in die Hand 
zu nehmen, an den Computer zu gehen oder mir einfach eine E-Mail zu schicken.



Aber solange ich 500 oder mehr E-Mails aus jedem potentiellen Land erhalte, mehr als drei, damit 
es international wird, kann ich eingreifen.

Ich danke Ihnen, dass Sie so viel Geduld mit mir hatten, und ich danke Ihnen auch dafür, dass Sie 
Ihr Bestes getan haben, um zu verstehen, was ich sage.

Dies ist für jeden einzelnen Menschen auf diesem Planeten, und es tut mir leid, dass mir bei der 
Durchsicht meines Dokuments ein paar Aussprachefehler unterlaufen sind, und ich kann mich nicht 
aufrichtiger entschuldigen. Ich halte gerne eine saubere Präsentation, aber dies musste ziemlich 
schnell erledigt werden, weil es zeitkritisch ist.

Hier das Original-Transkript des Original-Video von :Mark-kishon: Christopher.
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